

Davantage de médecins cubains offriront leurs services en Équateur



La Havane, 8 août (RHC-PL)- Environ 200 médecins cubains se rendront en Équateur pour exercer dans des zones vulnérables et à l'accès difficile. Ils contribueront ainsi à réaliser l'objectif du gouvernement équatorien : garantir des services de santé à toute la population.

Les spécialistes cubains devront, en plus d'effectuer leurs consultations, apporter un soutien technique à la formation du personnel de santé équatorien.

Le directeur de la mission médicale cubaine en Équateur, Jorge Jiménez, a déclaré que les deux pays ont une position commune : le respect absolu de la vie et le droit fondamental à une vie digne.

Ce nouveau contingent de spécialistes, principalement constitué de généralistes, rejoindra les centaines de médecins de notre pays déjà présents en Équateur.



Radio Habana Cuba